

KEPLER SALON
Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und
ein umfangreiches Archiv
finden Sie auf unserer Website
www.kepler-salon.at



**KEPLER
SALON**

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung
von Wissensvermittlung
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Carina Edlbauer

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera
Vizepräsidentin: Christine Haiden
Schriftführer: Hermann Diller
Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz
nach einem Designkonzept von
Studio Bendl

Hersteller: Eigenvervielfältigung

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



Medienpartner



10. Surprise! Vorm Fest der Geburt eine Überraschung!

Zeitgerecht vorm Fest der Geburt wird der Beginn des Lebens in den Fokus eines Surprise-Abends im Kepler Salon gerückt. Die Hebamme, Soziallogin und Studiengangleiterin des „Studiengang Hebamme“ an der FH Gesundheitsberufe OÖ Dr.in. Barbara Schildberger berichtet über Denkmodelle des aktuellen Diskurses über Zeugung, Schwangerschaft und Geburt: Welche Trends prägen vorherrschende Strategien und Strukturen am Beginn des menschlichen Lebens?

Kepler Salon
MO, 19.12.2016, 19:30–21 Uhr

Barbara Schildberger
Vortragende

Barbara Krennmayr
Gastgeberin



Barbara Schildberger

Hebamme, Soziologin und Studiengangsleiterin des „Studiengang Hebamme“ an der FH Gesundheitsberufe 00



Foto: zoe fotografie

Barbara Krennmayr

Barbara Krennmayr (geboren 1973) war nach ihrer Ausbildung zur Betriebswirtin und Organisationsentwicklerin viele Jahre in der Regionalentwicklung tätig. Sie hat Gemeinden und Regionen bei Strategieentwicklungsprozessen, Bürgerbeteiligung, Jugendthemen und der Lösung von Konflikten beraten. Als Geschäftsführerin hat sie die LEADER-Region uwe (Urfahr West) strukturell und inhaltlich aufgebaut und sich an der Regionalentwicklung des Mühlviertels beteiligt. Mittlerweile begleitet sie als selbstständige Moderatorin und Beraterin komplexe Veränderungsprozesse in Organisationen, betätigt sich journalistisch und moderiert öffentliche Veranstaltungen.

www.dieturbine.at